



Folklore à Andenne | Pèlerinage pédestre Andenne-Saint-Hubert

Du samedi 01 juin 2024 au dimanche 02 juin 2024



Office du Tourisme de Ciney

Place Du Chapitre

Andenne - 5300

Téléphone de contact : +32 61 61 23
88

<http://basilique-sainthubert.be>

Le pèlerinage pédestre Andenne-Saint-Hubert est une vieille coutume à laquelle la population locale est très attachée.

Cette randonnée de 150 km (Andenne-Saint-Hubert-Andenne) se fait en trois jours. Le départ est donné la veille de la Pentecôte après la messe de 4h du matin et le retour se fait le Lundi de Pentecôte en fin d'après-midi. Départ et retour à la Collégiale d'Andenne.

Folklore et tradition

La tradition orale rapporte que c'est suite à des épidémies de peste et de choléra qui ravagèrent la région vers 1696 qu'une poignée d'hommes se rendit pour la première fois à Saint-Hubert.

Comme les épidémies auraient cessé dès leur arrivée, ils firent la promesse de se rendre tous les deux ans dans la ville.

Cet événement se déroule toutes les années paires.

Ces informations vous sont données à titre indicatif

Renseignez-vous avant votre départ directement auprès du partenaire touristique qui vous intéresse.

Editeur Responsable :

Etienne CLAUDE, Directeur Général

© VISITWallonia Wallonie Belgique Tourisme asblAvenue Comte de Smet de Nayer
145000 Namur . Belgique+32 (0)2 504 02 11<https://visitwallonia.be>info@visitwallonia.be

Les informations contenues dans ce document ont été rassemblées par VISITWallonia avec le maximum de précautions. L'éditeur ne peut être tenu pour responsable d'éventuelles modifications qui se seraient produites entre la collecte des données et leur présentation dans ce document.

Sauf mention contraire, les informations que vous trouvez dans ce document appartiennent à VISITWallonia.

Une autorisation écrite préalable est requise pour l'utilisation ou pour la reproduction de ces informations.

VISITWallonia se réserve tous les droits de propriété intellectuelle sur ce document.